Pétition PSP défectueuses

Soumis par SiZiOUS 16-09-2005

Les témoignages de joueurs insatisfaits envahissent le Net : Certaines PSP souffrent de pixels défectueux et/ou d'autres problèmes.

Malheureusement, trop souvent les consommateurs n'arrivent pas à obtenir un remplacement de leur appareil. Nous avons donc mis en place une pétition.

N'hésitez pas à faire circuler le message : plus nous serons nombreux, plus nous aurons de chances d'obtenir satisfaction !

Cliquez ici pour vous rendre sur la pétition.

Source : Olivier B de Pockett Videogames.

https://www.metagames-eu.com Propulsé par Joomla! Généré: 22 November, 2024, 09:26